

MONITOREO MERIDIANO

IECM

Abre **IECM** su Aula Virtual con capacitaciones sobre presupuesto participativo y derechos electorales. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** recordó a la ciudadanía que mantiene abierta su Aula Virtual de Capacitación de Participación Ciudadana, una plataforma gratuita en línea que ofrece formación en derechos político-electorales y temas clave de organización ciudadana. A través de esta herramienta digital, el **IECM** aseguró buscar acercar a las y los capitalinos a los mecanismos establecidos por la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México, así como brindar orientación sobre procesos como el Presupuesto Participativo y el reciente Proceso Electoral Local Extraordinario de la Elección del Poder Judicial. [La Crónica \(sitio\)](#)

ELECCIONES PJF

‘Se atora’ “Elección del Poder Judicial Federal”: Martín Faz, consejero del INE, habla sobre la controversia por más de 800 candidatos electos que NO cumplen con los requisitos, como alcanzar el promedio suficiente. “No vamos a hacer ‘redondeos’”, asegura. “Por la mañana” [Ciro Gómez Leyva \(Radio Fórmula\)](#)

CDMX

Durante un operativo en el paraje Las Calabacitas, ubicado en el poblado de Santiago Zapotitlán, en la alcaldía Tláhuac, autoridades locales lograron recuperar 3.75 hectáreas de suelo de conservación invadidas y proteger 7.5 hectáreas adicionales. El dispositivo, a cargo de la Secretaría del Medio Ambiente de la CDMX, apoyada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, y de la Fiscalía capitalina, se desarrolló en las faldas del volcán Xaltepec, ubicado en la Sierra de Santa Catarina, área que forma parte del suelo de conservación de la ciudad. [Excélsior \(sitio\)](#)

NACIONAL

Sheinbaum cambia su agenda de fin de semana; visitará Oaxaca tras el paso del huracán ‘Erick’. Luego del paso del huracán “Erick” de categoría 3 por la zona del Pacífico Mexicano, la presidenta Claudia Sheinbaum confirmó este viernes 20 de junio que visitará las zonas de Oaxaca donde hay mas afectaciones modificando con ello su agenda de fin de semana. A través de la conferencia de prensa conocida como La Mañanera del Pueblo, la mandataria federal destacó que en las siguientes horas viajará al sureste del país para evaluar los daños causados por el temporal. Aunque el huracán, que se ha degradado a depresión tropical, impacto en los límites de Oaxaca y Guerrero, los daños se dieron más en el estado gobernado por Salomón Jara Cruz. [Milenio \(sitio\)](#) ;

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo esta mañana que para elegir a cónsules de México en el extranjero evaluó la sensibilidad social y si hablaban inglés o no. Al justificar las propuestas que envió al Senado para designar nuevos cónsules, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que se abrió una

convocatoria que no estuvo dirigida a personas interesadas en sumarse al servicio diplomático en diversos consulados, sino que se optó por un listado de personas que sean más plurales no sólo cercanos a su movimiento. En su conferencia mencionó que entre los requisitos que se pidieron fue contar con sensibilidad social para la atención de los migrantes en estas representaciones diplomáticas mexicanas en Estados Unidos. [Reforma \(sitio\)](#) ; [La Jornada \(sitio\)](#) ;

Conferencia matutina de la presidenta Claudia Sheinbaum:
<https://www.youtube.com/live/Cy2pRZq-cys?si=hdNWgHld0Jz805Zs>